

Formadiksi Unimal Sukses Gelar PKMN UBC 2022



Formadiksi Unimal - PKMN UBC 2022

Forum Mahasiswa Bidikimisi/KIP-K Universitas Malikussaleh (Formadiksi Unimal) sukses menyelenggarakan Pekan Kreativitas Mahasiswa Nasional Unimal Bidikimisi Competitions (PKMN UBC 2022), di GOR ACC Unimal Uteunkot Cunda Kota Lhokseumawe pada Kamis dan Jumat, 14-15 Juli 2022.

Ketua Umum Formadiksi Unimal Yulisa Putri Hartinah mengatakan kegiatan PKMN UBC 2022 merupakan program kerja tahunan yang dilaksanakan oleh Formadiksi Universitas Malikussaleh, dengan harapan kegiatan ini dapat mempererat silaturahmi mahasiswa dan forum mahasiswa dari berbagai kampus diseluruh Indonesia.

“Pembukaan PKMN UBC dihadiri dan dibuka langsung oleh Dr. Baidhawi selaku Wakil Rektor Bagian Kemahasiswaan, kegiatan tahun ini mengusung tema “*Mewujudkan Gen Z yang berpikir Kritis dan Inovatif dalam mengentas kemiskinan demi Indonesia emas 2045*”, Ada 4 jenis lomba Ilmiah dalam event kali ini yaitu Debat Ilmiah, Orasi Ilmiah, Esai Ilmiah, dan Kisah Inspiratif, ujarinya.

Selain lomba tersebut diatas panitia pelaksana juga mengadakan Seminar Nasional dengan menghadirkan pembicara dari kalangan akademisi Dr. Malahayatie, S.HI, M.A. Ketua Jurusan Ekonomi Syariah IAIN Malikussaleh Lhokseumawe dengan materi “*Eksistensi Gen Z untuk Membangun Ekonomi Kreatif dalam Bingkai Kearifan Lokal di Provinsi Aceh*”. “ungkapnya lebih lanjut.

Ketua panitia pelaksana kegiatan Ardiansyah Sinaga mengatakan, kegiatan ini diselenggarakan dalam kurun waktu 2 bulan dari mulai masa pendaftaran hingga babak final, Pada babak Final kegiatan ini diselenggarakan sesuai dengan yang telah dijadwalkan panitia penyelenggara selama 4 hari.

“Setelah acara Pembukaan kegiatan dilanjutkan dengan kegiatan Seminar Nasional, dan lomba Esai Ilmiah pada hari itu juga, hari berikutnya panitia menjadwalkan kegiatan lomba Kisah Inspiratif, Orasi Ilmiah, Debat Ilmiah sampai dengan selesai dan dilanjutkan sampai pada malam hari, dimana telah dijadwalkan Malam Puncak serta Penutupan, sesuai jadwal setelah penutupan panitia dan peserta akan mengadakan Field Trip ke Danau Lut Tawar, Kabupaten Aceh Tengah, “ungkapnya.

“Peserta PKMN UBC 2022 mencapai 30 universitas negeri/swasta dari 17 propinsi yang tersebar diseluruh Indonesia mulai dari sumatera hingga sulawesi, ini melebihi target kami yang awalnya hanya menargetkan 5 propinsi. Peserta yang lolos kebabak final sebanyak 48 finalis yang berasal dari 16 Universitas dari 9 provinsi, “pungkasnya.

Acara puncak dan penutupan sekaligus Penyerahan Trophy Pemenang PKMN UBC 2022 turut diharidiri Kepala Biro Akademik Universitas Malikussaleh Bapak Dr. T. Nazaruddin, beserta seluruh dewan juri kegiatan tersebut. [zri]

Berikut ini pemenang PKMN UBC Tahun 2022 menurut cabang lomba :

Pemenang Kisah Inspiratif :

1. Siti Haliza, Universitas Malikussaleh dengan kisah yang diberi judul *Jangan Karam Semangat, Menjemput Impi*
2. Ade Prianggi, Universitas Malikussaleh dengan karya yang berjudul *Pejuang Muda Dari Bumi Muda Sedia*
3. Izzan Muhammad Furkan, Universitas Negeri Padang dengan karyanya yang berjudul *Pelacur Tua*

Pemenang Esai :

1. Syahibul Bayani, Universitas Malikussaleh dengan judul "*Pembentukan SDM ideal dalam dunia pendidikan dan meningkatkan ekonomi negara melalui karya anak bangsa*"
2. Nona Carolina, Universitas Ahmad Dahlan dengan judul: "*Strategi dan intervensi : klasterisasi provinsi di Indonesia sebagai solusi ketahanan pangan nasional guna mengentas kemiskinan pasca pandemi*"
3. M. Khoirul Fahmi, Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara dengan judul "*Mewujudkan stabilitas ekonomi dalam Al-quran melalui peningkatan ketahanan pangan berbasis kearifan lokal Sumatera Utara*".

Tim Pemenang Debat Ilmiah :

Tanggal: 20 July 2022

Post by: [ZulfaR](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [KIP Kuliah](#), [Unimal Hebat](#),